
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 189 

presentata in data 18 maggio 2021 

 a iniziativa del Consigliere Mastrovincenzo 

 Focolaio contagi covid-19 al Liceo Rinaldini di Ancona 

 a risposta scritta 

 

 

Premesso che: 

 nei giorni scorsi al Liceo Rinaldini di Ancona sono stati accertati diversi contagi da Covid-19, 
 

 120 studenti di sei classi sono stati posti in isolamento, insieme ad alcuni docenti, 
 

 l'intero plesso scolastico è stato sottoposto a sanificazione e si è proceduto ad una 
campionatura dei locali, 

 

Considerato che: 

risulterebbe un numero particolarmente elevato di contagi in determinate classi rispetto ad altre, 

 

Il sottoscritto Consigliere regionale 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere: 

 

1. quanti contagi si sono verificati tra gli studenti, i docenti e il personale ATA, 
 

2. se nell'Istituto Scolastico siano state messe in atto adeguate misure di prevenzione e controllo 
nel corso dell'emergenza pandemica, 

 

3. come possa essersi diffuso il contagio, tra l'altro in modo molto difforme, con una 
concentrazione particolarmente elevata di contagi solo in alcune classi, 

 

4. se corrispondono al vero le voci, riportate dalla stampa, secondo cui un docente non abbia 
indossato il DPI in modo costante durante le lezioni in presenza, così come previsto dalla 
normativa nazionale, e che lo stesso “nei giorni scorsi avrebbe manifestato tosse e sintomi 
influenzali”, 

 

5. se non si ritenga necessario sollecitare ulteriori approfondimenti da parte degli gli enti preposti, 
quali ASUR e Ufficio Scolastico Regionale. 

 


